

Es pronto para evaluar el impacto de las acciones del nuevo gobierno: Sebastian Briozzo

LUCERO ALVAREZ: Y ante las políticas económicas del nuevo gobierno, la calificadora Standard and Poor's aún desconoce el impacto que tendría la calificación de la nota soberana de México.

CARMEN GUDIÑO (REPORTERA): Gracias Lucero, muy buenas tardes. Te saludo con gusto para informarles que hace unos momentos la calificadora Standard and Poor's aseguró que aún es pronto para evaluar el impacto de las acciones que el nuevo gobierno implemente a partir de que asuman el cargo. Señaló que se mantendrán atentos porque la calificadora todos los días, hace una evaluación.

Aseguró que aún es pronto para saber si estas acciones van a incidir en una calificación positiva o negativa, son embargo, también reconocieron que acciones como la cancelación del nuevo aeropuerto sí pueden incidir en la calificación. Así lo explicaron.

SEBASTIAN BRIOZZO (DIRECTOR SENIOR PARA AL DE CALIFICACIONES SOBERANAS DE S&P): Y la verdad lo que ha venido pasando con el aeropuerto a nosotros nos despiertan unas señales de atención en el aspecto de que si esto se prolonga o esto se extiende a otros sectores de la economía, a otros sectores de la discusión de política económica, creo que puede conllevar a unos riesgos que tenemos que incorporar al análisis, pero creo que todavía es un poco pronto.

CARMEN GUDIÑO: Lucero, y es que Standard and Poor's ha ratificado la calificación de la nota soberana de México en BBB, esto es con perspectiva estable, y aseguraron que bueno, así permanecerá y que todos los días se hace una evaluación constante para ver si estas acciones hacen que simplemente se consoliden o afecten con el tiempo. Así lo detallaron.

ROBERTO SIFÓN ARÉVALO (DIRECTOR DE ANÁLISIS DE SOBERANOS DE STANDARD AND POOR'S): Obviamente seguiremos mirando y seguiremos observando las próximas medidas que vengan, y en base a eso, como decía Sebastián, en el momento en que nosotros veamos que el conjunto de medidas altera el caso base o el escenario base que nosotros tenemos para México, ese es el momento en el que tomaremos una decisión.

CARMEN GUDIÑO Lucero, la nota soberana de nuestro país es una las calificaciones más altas de América Latina. Es la información que les tengo esta tarde.

LUCERO ALVAREZ: Carmen Gudiño, gracias por la comunicación. Buenas tardes.